
 Заседание №1  

Отраслевого совета от 18.06.2018 г. 

П р и с у т с т в о в а л и: 

1.Фадин И. Н.- Ген. директор Издательство «Аркус»,  

2. Ващенко Ю. Н. -  Ген. директор ОсОО «VRS Company», 

3. Султанов Б. М.- Ген. директор ОсОО «Принт Экспресс», 

4. Курманалиев Б. К.- Директор ИЦ “Текник”, 

5. Кучкачова Ж. З.- Директор ИД “Калем”, 

6. Сейдалиев Адөөлөтбек- зам. ген. директора ОАО “Учкун”, 

7. Султанов М.- Ген. директор ОсОО “Имак офсет”, 

8. Джумагуов С.Дж.- Зав. кафедрой “Полиграфия” им. К.Курманалиева, 

9. Садыкова Э.А.- ст. преп.  кафедры  “Полиграфия” им. К.Курманалиева 

10. Турдукулова А.К.- ст. преп. кафедры  “Полиграфия” им. К.Курманалиева 

Повестка дня: 

1. Итоги завершения выпускных курсов 2017-2018 уч. года. Вопросы 

трудоустройства выпускников. 

2. План набора и мероприятия по набору на новый 2018-2019 учебный 

год 

3. Разное 

Выступили:  

1. Зав. кафедрой Джумагулов С. Дж. после привесственных слов 

представил сведения об выпускниках кафедры 2017-2018 уч. года. В 

этом году выпускаются 16 бакалавров очной формы обучения, 4 

студента дистанционной формы обучения и 4 выпускника 

магистратуры. По итогам ГАК все выпускники ВКР и диссртации 

защитили успешно. Выпускники кафедры востребованы на рынке 

труда по своей специальности и трудоустраиваются на 100%. 

2. Садыкова Э.А.:  Сейчас остро стоит вопрос по набору студентов на 

новый 2018-2019 учебный год. Из-за неосведомленности населения, 

особенно в регионах, о специальности нашего направления есть 

проблемы по набору студентов. Было бы не плохо, принять участие 

производственников в этом вопросе, так как дефицит в кадрах нашего 

направления налицо. 

3. Курманалиев Б.К. предложил каждому руководителю организаций, 

направлять хотя бы по одному абитуриенту на контрактное обучение 



из числа своих сотрудников или знакомых, с условием оплаты 

контракта от предприятия. Составив договор со студентом в итоге 

окончания  обучения отработать в производстве определенный срок. 

4. Ващенко Ю.Н., сказал об актуальности специальности и о том, что 

производство нуждается в грамотных специалистах. 

5. Төрөкулов К.Э.: В отрасли особым спросом пользуются такие  

специалисты, как технический редактор, технолог полиграфического 

производства, редактор, дизайнер и грамотный корректор. 

Постановили: 

1. Усилить связь кафедры с производством. Разработать мероприятия по 

усовершенствованию учебного процесса с учетом требований 

работодателей.  

2. Представителям производств и членам отраслевого совета принять 

меры для помощи кафедре с набором студентов на следующий 

учебный год. 

 

 

 

Председатель                                 Джумагулов С. Дж. 

 

Секретарь                                         Жанибек  кызы С. 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Явочный лист  

Заседания отраслевого совета кафедры «Полиграфия» им. К. Курманалиева 

18.06.2018 г. 

№ Ф.И.О. Организация подпись 

1 Бейшеев Кубат Төлөгөнович ОАО “Учкун”, ген. директор  

2 Ващенко Юрий Николаевич “VRS” company, ген.директор  

3 Султанов Мырзарайым “Имак офсет”, ген. директор  

4 Султанов Бакыт мураталиевич “Принт экспресс”, ген. директор  

5 Төрөкулов Кочконбай 

Эргешбаевич 

“Полиграфбумресурсы”, ген. 

директор 

 

6 Фадин Иван Николаевич Издательство “Аркус”, ген. 

директор 

 

7 Курманалиев Бекнур 

Карыпбекович 

ИЦ “Текник”, директор  

8 Кучкачова Жылдыз 

Зарылбековна 

ИД “Калем”, директор  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Информационный листок 

Кафедра “Полиграфия” им. К. Курманалиева КГТУ им. Раззакова 

По итогам 2017-2018 учебного года количество выпускников 

составляет 20 студентов. Из них: 

- по направлению 740600 «Технология полиграфического и упаковочного 

производства», группа ПП-1-14 - 10 студентов; 

- по направлению 710200 «Информационные системы и технологии в 

медиаиндустрии», группа ИСиТ-1-14 - 6 студентов; 

- по направлению 710200 «Информационные системы и технологии», ИСТд-

1-13 (дистанционно) -  4 студента. 

Все студенты успешно защитили ВКР. Из них закончили с дипломы с 

отличием 5 студентов. 1 студент получила направление для обучения на 

бюджетной основе в магистратуре в Уральский федеральный университет в 

г. Екатеринбург. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Предложения членов отраслевого комитета 

 

 

 

 


